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ACTA NÚMERO DOIS 

 

Conselho Municipal de Juventude 

Acta da reunião do dia quinze de novembro de dois mil e onze 

 

Aos quinze dias do mês de novembro do ano de dois mil e onze, pelas dezassete horas, 

com a presidência e a responsabilidade da condução dos trabalhos da  Sr.ª Vice-

Presidente Maria João Gomez, reuniram-se no Auditório dos Paços do Concelho, os 

membros do Conselho Municipal de Juventude, com a seguinte ordem de trabalhos.---- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 1 – Informações.------------------------------------------------------------------------------------ 

Ponto 2 – Leitura da acta da reunião anterior.------------------------------------------------------- 

Ponto 3 – Organização Interna, nos termos do artigo 12.º da Lei n.º 8/2009, de 18 de 

fevereiro: Plano de Atividades; Regimento Interno; Comissões Eventuais.------------------- 

Ponto 4 – Eleição do representante para o Conselho Municipal do Associativismo 

Local.------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Ponto 5 – Outros assuntos.------------------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Estiveram presentes na reunião referida em epígrafe os seguintes elementos:------------- 

---Vice-Presidente Maria João Gomez --------------------- Câmara Municipal de Alcanena--- 

---Vereador Hugo Santarém --------------------------------- Câmara Municipal de Alcanena--- 

---Nuno Correia ------------------------------------- Agrupamento de Escuteiros de Alcanena--- 

---José Luís Ramos -------------------------  Presidente da Junta de Freguesia de Bugalhos--- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Após um período de tolerância de 30 minutos, deram-se início aos trabalhos pelas 17 

horas e 30 minutos, com o ponto 1, tendo o Sr. Vereador Hugo Santarém começado 

por lamentar a falta dos membros do conselho, o que considera preocupante. Citou o 

Secretario de Estado Alexandre Mestre, que apelou aos jovens portugueses para 
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emigrarem, para aumentar ainda mais o seu grau de preocupação em relação aos 

jovens e ao seu futuro.-------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente da Junta de Bugalhos, José Luis Ramos, pediu a palavra para demostrar 

igualmente a sua tristeza pela fraca adesão, tendo realçado a quantidade de 

actividades destinadas aos jovens que têm sido dinamizadas no concelho de Alcanena 

ultimamente, nomeadamente algumas na sua freguesia, e que têm contado cada vez 

mais com mais participantes, por isso não entende as ausências.------------------------------ 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Por sua vez, a Sr.ª Vice-Presidente Maria João Gomez referiu que será reforçado o 

pedido à Assembleia Municipal para que indique os seus representantes de cada 

bancada. Em relação às informações, começou por dar o ponto de situação da obra na 

casa da cultura, espaço que dará outra notoriedade ao conselho de juventude, porque 

passarão a funcionar ali os serviços de juventude da Câmara Municipal.---------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

De seguida usou da palavra Nuno Correia, do Agrupamento de Escuteiros de Alcanena, 

que apelou à participação das associações, tendo conhecimento de problemas de 

participação idênticos de outros conselhos de juventude de municípios vizinhos. 

Especificou a actividade do Agrupamento de Escuteiros e informou do encontro 

regional de escuteiros que irá decorrer no próximo dia 29 de Abril.---------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Passou-se de imediato ao ponto 2, com a leitura da ata da reunião anterior para 

deliberação, tendo sido aprovada por unanimidade.-----------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

No ponto 3, a Sr.ª Vice-Presidente começou por referir que foi enviada a proposta de 

regimento aos membros e que foi dado um prazo para se pronunciarem, não tendo 

havido nenhuma consideração, pelo que se passou à votação, tendo sido aprovado por 

unanimidade. Em relação à constituição de comissões eventuais, pensa não fazer 

sentido a sua criação, tendo em consideração as muitas ausências do conselho de 

juventude, o que foi alvo da concordância dos restantes membros.---------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Em relação ao ponto 4, tendo em consideração a presença singular do Nuno Correia, é 

eleito para o conselho municipal do associativismo local. Para o conselho municipal de 

educação, cuja eleição havia sido deliberada passar para esta reunião, pelas mesmas 

razões, é igualmente eleito o Nuno Correia, tendo sido ainda deliberado por 

unanimidade a eleição, na próxima reunião, dos representantes nos órgãos em falta e 

dos respetivos suplentes.----------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Por fim, no ponto 5, usou da palavra o Presidente da Junta de Bugalhos para informar 

da realização da 2ª edição do challenge Bugalhos, que decorrerá em Junho, e da 1ª 

concentração de Renault 4L, em Março.--------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Não havendo qualquer sugestão ou outros assuntos a tratar, foi dada por encerrada a 

reunião.--------------------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 


